

1559/AB XX.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Pollet-Kammerlander, Freundinnen und Freunde haben am 27. November 1996 unter der Nr. 1494/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Frauenforschungsprojekte gerichtet, die folgenden Wortlaut hat:

- "1. Wieviele Frauenforschungs- bzw. Gender Studies-Projekte wurden seitens Ihres Ministeriums 1994 und 1995 unterstützt? (Bitte nach Jahren aufgegliedert angeben!)
- 2. Welche Frauenforschungs- bzw. Gender Studies-Projekte waren das? (Bitte nach Jahren aufgegliedert angeben!)
- 3. Wieviele Frauenforschungs- bzw. Gender Studies-Projekte wurden von Ihrem Ministerium 1994 und 1995 insgesamt unterstützt und wie hoch ist der Prozentanteil der Frauenforschungs- bzw. Gender Studies-Projekte?
- 4. Wieviele Frauenforschungs- bzw. Gender Studies-Projekte wurden seit dem EU-Beitritt nur aus nationalen Budgetmitteln finanziert und wieviele aus nationalen plus EU-Mitteln? (Bitte in absoluten Zahlen und in Prozent)
- 5. Wie hoch war 1994 und 1995 die durchschnittliche Projektförderung für Frauenforschungs- bzw. Gender Studies-Projekte im Vergleich zu den anderen Forschungsprojekten?
- 6. Wieviel wurde 1994 und 1995 insgesamt für Frauenforschungs- bzw. Gender Studies-Projekte ausgegeben und wieviel wurde für alle anderen Forschungsprojekte ausgegeben? (Bitte in absoluten Zahlen und in Prozent)"

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 5:

Da seitens meines Ressorts bei der Vergabe von Frauenforschungsprojekten ausschließlich auf Budgetmittel zurückgegriffen wird, die im Rahmen der für Frauenangelegenheiten vorgesehenen Voranschlagsposten zur Verfügung stehen, verweise ich auf die Beantwortung der gleichlautenden parlamentarischen Anfrage Nr. 1495/J durch die Bundesministerin für Frauenangelegenheiten.

Zu Frage 6:

Hinsichtlich der Finanzierung von Frauenforschungsprojekten verweise ich auf die Beantwortung der gleichlautenden parlamentarischen Anfrage Nr. 1495/J durch die Bundesministerin für Frauenangelegenheiten.

Im Jahr 1995 wurden seitens meines Ressorts insgesamt ca. 496.000,-- Schilling für sonstige Forschungsprojekte ausgegeben. Im Jahr 1994 wurden seitens meines Ressorts keine sonstigen Forschungsaufträge vergeben.